



**Toujours plus mobilisé.es pour gagner !**

Depuis plusieurs jours, le gouvernement demeure sourd aux revendications des citoyennes et citoyens, notamment au Ministère de l'agriculture où les personnels sont fortement mobilisés, y compris dans des mouvements reproductibles auxquels l'intersyndicale CGT Agri-FO-FSU-SEA UNSA-SUD apporte son plein soutien.

Les annonces faites par le premier ministre le mercredi 11 décembre ne répondent pas aux attentes légitimes des salarié.es mobilisé.es pour défendre et améliorer le système de retraite actuel. Elles ne répondent pas non plus à l'exigence de revalorisation salariale de tous les agents publics exprimée depuis longtemps et remise à l'ordre du jour dans ce mouvement inédit !

Aussi, l'intersyndicale CGT Agri-FO-FSU-SEA UNSA-SUD du ministère de l'agriculture appelle tous les personnels à participer massivement à toutes les mobilisations locales du 12 décembre et plus particulièrement à la journée d'action et de mobilisation interprofessionnelle du 17 décembre prochain !

L'intersyndicale appelle les personnels à se rapprocher des sections syndicales locales pour connaître les modalités de l'action.

**Toutes et tous en grève le 17 décembre prochain !**

Paris le 11 décembre 2019  
L'intersyndicale